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Специальное интервью для
авторского проекта «Наши за
рубежом» с молодыми
соотечественниками, работающими
за рубежом во всемирно известных
IT-компаниях.

- У каждого из вас своя история.
Хотелось бы узнать, какие события
привели к принятию решения
получить образование за рубежом?

Рустам Хашимов: Я до недавнего

времени работал в качестве

старшего программиста в компании

book, а до этого – в Microsoft. Вскоре приступаю к развитию небольшого стартапа. Все эти годы,

енно пять лет, жил в Америке. Но до этого получил высшее образование в Турции, в

ерситете Отто.
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плачевном состоянии
трендов YouTube в
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ал Гурбанзаде: Мое первое образование – юридическое. Около восьми лет развивалась на этом

фессиональном поприще, так же, как и в сфере маркетинга, работы с базами данных, прежде

решила продолжить обучение в магистратуре. Мне были интересны юридические аспекты

рения искусственного интеллекта, Биг Дата и другие возможности, связанные с большими

ми данных.

Чеченский чемпион ММА
Азербайджанцы мои брат
– ВИДЕО

Чингиз Абдуллаев ответи
писателю Наилю Исмайло
«Меньше пафоса и больш
уважения к людям» - ФОТ

Армянской крови в
Саакашвили нет: экс-
президент Грузии показал
результаты ДНК-теста

Умер Карл Лагерфельд

ЛЕНТА НОВОСТЕ
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«Айастан» выявлены злостны
нарушения
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Нахчыване проведена инспе
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ФОТО

14:14

 Президент Азербайдж
встретился с комиссаром
Европейской комиссии
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 Автомобильные дороги
Азербайджане очищены от с
льда - ВИДЕО

13:41

 Приют для собак в Хач
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13:32
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ас я живу в Голландии и продолжаю работу над исследованием социальных роботов в рамках

раммы Медиа Технологии при Лейденском институте передовых компьютерных наук. В

андии я уже более трех лет. Human–robotinteraction или взаимодействие человека и робота –

а сфера, которая меня интересует на данный момент больше всего. Это междисциплинарная

а, связанная и с моим первым образованием, и с моими нынешними интересами – ведь

вне с тем, чтобы понимать, как строить роботов, нужно понимать, как их внедрять. Следует

ать не только эффективность роботов в той роли, в которой будут использоваться, но и влияние

бщество и человека.

Фаталиев: В настоящее время я в качестве главного инженера работаю в Южной Корее в

ании LG Electronics. Все началось в 2007 году, когда поступил в Нефтяную академию. Уже на тот

ент у меня было желание продолжить образование за рубежом, и изучал имеющиеся на тот

од возможности.

собак хлебом, они голодные,
них есть инвалиды» - ФОТО  

 Президент Ильхам Али
встретился с министром энер
Турции - ФОТО
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 Рауф и Фаик Мирзоевы
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 Министр обороны Груз
в Ереван
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 Сколько дней Азербайд
будет отдыхать в марте?
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 Президент Азербайдж
встретился с заместителем
помощника госсекретаря СШ
энергетической дипломатии 

12:46

 Кочарян призвал власт
отказываться от агрессорско
политики

12:17

 Правила жизни Карла
Лагерфельда и его лучшие ци
моде и красоте – ФОТО

11:46

 Фуад Аббасов о том, по
чеченцы ищут армянина, что
наказать «азербайджанца» - 
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 Микаил Джаббаров: «М
в начале пути реформирован
налоговой системы»
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10:46

 Минобороны о ситуаци
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то к нам приехала делегация из Южной Кореи, где представители университета KAIST – (Korea

nced Institute of Science&Technology) подробно рассказали об условиях приема и

иальностях, по которым готовит этот вуз. Я вместе с другими студентами из разных

ерситетов Азербайджана подал свои документы, были приняты восемь человек, включая меня. В

году завершил свое обучение в бакалавриате, потом были два года в магистратуре. После этого

принят в одну из самых удивительных компаний, где в настоящий момент строю свою карьеру.

ин Аскерли: О себе могу сказать следующее – программист, работаю в компании Google, живу в

Йорке. Учился в турецком лицее, а среди учащихся этого учебного заведения поездки за рубеж

получения образования – обычная практика. 

19 Февраля, 2019

развитии сотрудничества в сф
образования между Азербай
и Турцией
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человека

23:52

 В Швейцарии сошла сн
лавина, под ней могут наход
12 человек - ВИДЕО

22:46

 В Канаде семеро детей
погибли в результате пожара
21:35

 Эльмар Мамедъяров
встретился с представителям
азербайджано-турецкой
межпарламентской группы д

20:48

 Определились полуфин
ATV Лиги КВН – ФОТО
20:18

 Еврокомиссия одобрил
расширение Трансъевропейс
транспортной сети на Азерба
риски и перспективы

20:11

 Полад Бюльбюльоглу
встретился с ответственными
представителями Чечни

19:22

 Айсель Трудел: «Никогд
забуду день встречи с Карло
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аясь на первом курсе, я подал документы в Бременский университет Якобса в Германии, и меня

яли. Учился несколько лет, получил также степень магистра в сфере бизнес-информатики. По

ду работы в Google - мне очень интересно было реализовать себя в такой компании. После

ения мне поступили предложения, которыми я не преминул воспользоваться.

Алиев: Я в настоящий момент осуществляю научную работу в Женеве в Европейской

низации по ядерным исследованиям (ЦЕРН). Среднее образование получил в Бакинском

ном тюркском лицее, после чего поступил в Бакинский государственный университет. Однако

е первого курса в рамках государственной программы я подал документы в Маастрихтский

ерситет и продолжил там обучение. Около шести лет жил и учился в Голландии, получил также

ень магистра. Сейчас работаю над научной работой для получения докторской степени.

переложить «вину» за сканда
видео RT на Азербайджан?
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ень приятно познакомиться с такой талантливой молодежью. Может, поделитесь своими
ами – будете ли дальше реализовывать себя за рубежом, и собираетесь ли в будущем
енить полученные знания в Азербайджане?

ал Гурбанзаде: Моя мечта, за которой иду в плане своего профессионального развития, никогда

ыла привязана к той или иной стране. В качестве поля для собственной деятельности я

матриваю весь мир (смеется). Одна из главных моих целей – вернуть своей стране то, что в меня

вложено.

Фаталиев: Я чувствую необходимость получения столь необходимого мне опыта в Южной

е, где так развита сфера высоких технологий. Взяв оттуда все, что нужно, я смогу состояться как

фессионал своего дела.

ин Аскерли: Я стараюсь не строить планы на пять и более лет, часто им просто не суждено

ься. В настоящий момент все мои помыслы связаны с продолжением работы и развитием

еры в Нью-Йорке.

Алиев: Мне тоже сложно говорить о далеко идущих планах. В ближайшие полтора года я

ело поглощен своей научной работой. После этого начнется период поиска вакансий и оценки

ющихся предложений – вот тогда и определится место моего географического нахождения.

ам Хашимов: В моих планах – продолжение карьеры в Америке. Хочу еще более развить в себе

ки бизнес менеджмента. Когда придет пора возвращаться в Азербайджан, хочу, чтобы в моем

на родину приехал высококлассный специалист. Необходимо все лучшее заимствовать за

жом, и потом уже искать возможности их применения на родине.

реезд в другую страну всегда связан с процессом адаптации к новым условиям. Расскажите,
о ли вам трудно на новом месте, и как вы с этим справлялись?

се од ве ер! ,
Послесловие к сольному кон
Максима Фадеева – ФОТО –

 О состоянии дорог в
Азербайджане в связи с непо
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ал Гурбанзаде: В старших классах школы мне выпала возможность в рамках программы обмена

re Leaders Exchange (FLEX), целый год жить в американской семье и учиться в американской

е. Впервые оказавшись в чужой стране, я испытала культурный шок – это было совсем другое

ество, которое жило по другим ценностям. Мне нужно было немало времени для того, чтобы

бы понять это.

о только кажется, что страны Запада идентичны по своему образу жизни и мировосприятию.

авшись спустя много лет в Голландии, столкнулась с совершенно другой системой ценностей.

в корне отличалась не только от азербайджанского уклада общества, но и от того, что я видела в

ике. Снова оказавшись на чужбине, пришлось проходить процесс адаптации. И я не думаю, что

огда-нибудь закончится, для меня точно продолжается, несмотря на то, что живу в этой стране

много лет. Может быть, это связано с особенностями голландского общества, может быть, с тем,

«очень азербайджанский» человек.

сравнить с периодом, когда работала в Баку, где у меня был достаток и комфорт, в

рландах у меня такое ощущение, что нужно постоянно доказывать, что я лучше других. Переезд

аницу сложен с психологической точки зрения, ведь ты едешь в страну, где тебя никто не ждет.

ходимо свою дорогу строить самому, а для девушек это особенно сложно.

Фаталиев: Одна из самых главных трудностей в другой стране, связанных с адаптацией, - это

ение языка. Мало знать английский язык, хотя это очень сильно помогает, нужно стараться

ить и язык страны пребывания. Первые годы обучения в Корее были для меня сложными,

меты были непростые, занятия проходили на английском языке. Выучив английский, уже в

стратуре понял, что для возможности полной коммуникации с коллегами следует изучить и

йский язык.

ин Аскерли: Для меня процесс принятия новой жизни прошел относительно проще. Повышается

ень ответственности, сам планируешь свой распорядок дня и планы по учебе. Понимаешь, что

ко сам ответственен за свою жизнь. Но я согласен с тем, что очень важно знать язык страны, в

рой живешь. Первые четыре года в Германии пользовался исключительно английским языком, и

 заговорив по-немецки, понял насколько это важно, чтобы понимать менталитет немцев.

аясь с немцами на английском, всегда ощущал себя туристом, и постепенно с изучением

цкого языка это ощущение прошло. Переехав в Америку, также почувствовал некоторые

овые проблемы, но адаптируюсь гораздо быстрее.

Алиев: В моем случае особых проблем не возникало. Дело в том, что окружающие меня по

те люди – это, в основном, приезжие из других стран. И все мы проходили идентичный путь на

м месте. И, как правило, в течение первого года ты уже в достаточной мере привыкаешь и

тируешься к новому месту.

ам Хашимов: У меня было два этапа жизни за рубежом. Во-первых, учеба в Турции. Ввиду

ести языка, культуры и быта, здесь все было гораздо проще. Кроме того, там учатся немало

х соотечественников. Сложнее стало, когда начал работать в компании Microsoft и переехал в

ику. Это уже совсем другое общество с гораздо менее знакомым укладом жизни. Но мне

зло – в таких корпорациях как Microsoft и Facebook работают много иностранцев. Я работал с

зжими из Европы, Китая, Индии, Египта, Турции, а также постсоветских стран. В таком

ективе легче стать «своим», а зная английский язык, еще проще. Практикуясь, начал говорить

нглийски не хуже самих американцев. И, по правде сказать, США – это страна, где приезжим

тироваться проще, по сравнению, к примеру, со странами Европы.
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жет ли вы сказать, что самое интересное для вас в вашей работе?

ал Гурбанзаде: Чем больше я изучаю роботов, которые похожи на людей, тем больше понимаю,

ы, человечество, очень мало знаем о себе, о своей психофизиологии. Наверное, лично меня

алкивает желание познания самого себя. Драйва моей жизни придает именно желание получить

ты на вопросы. И, честно говоря, меня пугает то обстоятельство, что чем больше ответов я

чаю, тем больше понимаю, как же мало мы знаем.

любого исследователя, который идет академическим путем, понимание того, что одной жизни не

ит, чтобы узнать все, является сложным моментом. И мне очень нравится считать себя частью

ного сообщества, ведь каждый из нас добавляет свою лепту в познание мира и продвижение

вечества вперед.

Фаталиев: Для меня сама работа очень интересна, ведь каждый день узнаешь что-то новое. Для

ой организации большое значение имеет команда, и мне очень нравится существовать в ней,

ться своими знаниями, получать что-то взамен. Это непрерывный процесс, кому-то он может

заться рутинным, но только не для меня.

ин Аскерли: А мне нравится менять мир, нравится делать то, чем будут пользоваться другие.

нно это побуждение и толкает меня вперед. И когда приходится работать в коллективе

коклассных специалистов, ты знаешь, что многому можешь у них научиться, и это заставляет

е держать себя в тонусе, быть в постоянном поиске. В моей компании Google мне нравится, что

ный упор делается на работу и ее результат. А такие малозначимые факторы, как внешний вид,

с-код и тому подобное отдается на откуп самих сотрудников.

Алиев: Основная мотивация для меня – место моей работы. Ведь я работаю над проблемами

сственного интеллекта, и эта сфера пока еще очень новая и требующая изучения. Открыть что-то

е здесь больше шансов, и это служит большим стимулом. Не каждому выпадает возможность

ты в такой организации, в таком коллективе. Мне также очень импонирует свобода в работе,

рая нам предоставляется – главное показывать результат. И быть в такой организации простым

ободным – многого стоит.

ам Хашимов: Влияние технологий на жизнь человека значительно, и оно может быть как

жительным, так и отрицательным. Мною движет желание сделать так, чтобы технологии

шали жизнь людям, повышая ее качество. И в тех проектах, где работаю, я ставлю этот принцип

ервое место. Кроме того, очень интересно быть в постоянном развитии, узнавать что-то новое. В
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ных компаниях, в которых довелось работать, главными критериями оценки труда были

фессионализм, вклад, вносимый в общий результат. А это, знаете ли, подстегивает.

то для вас успех?

ал Гурбанзаде: Если кратко, то для меня успех – это возможность жить согласно внутренним

ципам. Не всегда получается, жизнь вносит свои коррективы, но стремлюсь к этому.

Фаталиев: Думаю, что понятие успеха довольно относительно. При достижении каких-то

деленных результатов ты можешь считать себя успешным. Для меня лично большим успехом

ется возможность работы над интересными проектами в желаемой организации и сфере, в

шем коллективе.

ин Аскерли: Я очень серьезно отношусь к своему здоровью и здоровью собственного

жения. А возможность делать в жизни что-то значимое делает ее невероятно интересной и

лненной смыслом.

Алиев: Если смотреть с точки зрения работы или науки, то здесь достигнуть успеха гораздо

ще. В моем случае успехом уже можно считать прием научной работы и публикация научного

а. Но если брать жизнь в целом, то успех – это когда твоя работа приносит пользу. Именно

ому я занимаюсь сферой искусственного интеллекта, которая может помочь людям во многих

авлениях. 

ам Хашимов: Для меня удача – сохранить баланс в жизни. Семья – друзья – работа –

зование – путешествия – здоровье. В жизни это все должно присутствовать, чтобы чувствовать

тье. Не это ли и есть успех? Очень хочется, чтобы твоя работа приносила пользу людям, решала

ретные задачи или проблемы.

апоследок – какие рекомендации вы можете дать молодым людям, которые хотят получить
зование за границей?

ал Гурбанзаде: Задумайтесь о том, чем хотели бы заняться, где видите себя после обучения, а

ше выясните, какие шаги нужно предпринять, чтобы оказаться в оптимальной среде для

ижения этой цели. У каждой страны есть определенные преимущества и недостатки, в плане

емы образования, экономического благосостояния региона и инфраструктуры. Вы едете не

ко учиться, но и жить, принимайте выбор с умом, так, чтобы ничто не причиняло вам неудобств,

ы вы могли полностью сконцентрироваться на вашей цели. Хороших университетов не так мало,

ожность получить высшее образование за границей у вас, скорее всего, одна. Не торопитесь, но

ый день добавляйте один шаг по направлению к цели. Интернет – кладезь неограниченной

ормации, многие университеты имеют открытый доступ к базам лекций, от статистики до

рии искусства. Там можно узнать о многих новых сферах, о которых вы, возможно, не слышали.

Фаталиев: Изучайте языки, особенно английский язык – за рубежом он вам очень понадобится.

ите математику – очень помогает и в сфере высоких технологий, и вообще по жизни. Изучайте

ожности поступления в различные университеты, выбирайте то, что вам по душе и дерзайте.

ин Аскерли: Будьте готовы много трудиться, и любить это. Каждый день.

Алиев: Делайте все вовремя – начинайте подготовку загодя. Поиски университета и

упление порой занимает длительное время. 

ам Хашимов: Знайте, что процесс образования и самообразования лишь обучением в

ерситете не ограничивается.  Это продолжается на протяжении всей жизни, и является одним из

вополагающих факторов, формирующих карьеру и успех, особенно в сфере высоких

ологий.

довала Ругия Ашрафли

рвью было подготовлено в рамках Bakutel 2018 Благодарим компанию Caspian Event Organisers
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рвью было подготовлено в рамках Bakutel 2018. Благодарим компанию Caspian Event Organisers
мощь в организации интервью.
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НАШИ ЗА РУБЕЖОМ. Режиссер Фуад
Алиев: «О такой жизни я и не
мечтал. . .»

Мастер йоги Фуад Алиев:
«Изменение мира начинается с
личной трансформации и работы над
собой» - ФОТО

ЗА РУБЕЖОМ. Низами
ров: «Нас в Австралии не
много, но все ребята очень
ливые и энергичные»

Жизненные метаморфозы Наргиз
Сафаровой: От студентки
Хореографического училища до
посла Малайзии по туризму - ФОТО

Рашид Агамалиев: «Учиться в
знаменитой киношколе FAMU,
считающейся одной из лучших в
Европе, было мечтой всей моей
жизни»

н Керимов: «Горжусь тем, что я
ственный азербайджанец,
ющий в Доме моды GUCCI в
ке»

Айтадж Джарчиева: «Ко мне
подошла девочка лет 9-ти, искавшая
маму, которая погибла…» - ФОТО

НАШИ ЗА РУБЕЖОМ. Диляра
Хасаева: «Я надеюсь, что моя дочь
когда-нибудь скажет мне «спасибо»
за сложности эмиграции в Канаду…»
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